

Donc, il faut que la commission de discipline ne juge pas seulement les joueurs ou dirigeants mais aussi les arbitres !

### **Carton Rouge à Turpin !**

A ce petit jeu, les Niçois pourraient se plaindre depuis des ANNEES contre deux arbitres qui n'en finissent plus d'avoir le sifflet partisan et manifestement erroné contre les joueurs du Gym. Contre Monaco, le responsable de la VAR, réclame l'expulsion très sévère de Dante ce qui a faussé le match perdu par les Aiglons 3 à 2. Devant Lyon, l'arbitre oublie deux pénaltys pour les Niçois... Le rapport entre les deux matchs : un même arbitre, Clément Turpin ! Responsable de la VAR contre Monaco, arbitre de champ face à Lyon, cet arbitre (qui comme Frappart) est considéré comme le meilleur de France doit être interdit de plusieurs matchs ! Si l'on considère que c'est notre meilleur atout arbitral alors une autre question se pose : pourquoi autant d'erreurs ? Est-ce que l'on ne veut pas que Nice joue la Ligue des Champions la saison prochaine ? Y-a-t-il une volonté chez Turpin et Frappart de sanctionner Nice à tout pris ?

### **Deux pénaltys « oubliés » pour Nice !**

Pour le reste, cela reste anecdotique. Nice a tiré 20 fois au but dont 6 tirs cadrés, Lyon, 9 fois et un seul qui a fait but de Mangala sur un centre de Nuamah. Pourquoi tant de rage dans les mots justifiés du président de Nice, Jean-Pierre Rivère, qui n'est pas un habitué de la contestation bien au contraire ? Parce que durant ce match inouï, les Niçois auraient dû bénéficier de deux pénaltys FLAGRANTS et INDISCUTABLES ! Le coup de coude de Caleta-Sar sur Guessand puis la faute de Tagliafico qui tombe sur Lotomba, voilà les deux erreurs de jugement voulues ou pas de Clément Turpin. Pour le reste, on n'a même pas envie d'en parler. Boga a fait une bonne entrée, au contraire de Moffi, transparent. Nous conseillons au président Rivère de récuser désormais Turpin (et Frappart) si l'on veut avoir encore une chance d'être européen dans ce championnat de Ligue 1. La rage au cœur des Niçois, nous la comprenons et nous la partageons. Espérons que cette rage soit concrétisée à venir face à Clermont, Toulouse et Montpellier.

***Pascal Gaymard***

### **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)

- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité